

# SHCP atribuye mejor calificación de deuda al control de finanzas

15 abril, 2018, 1:11 pm

CIUDAD DE MÉXICO. (EFE).- El Gobierno mexicano atribuyó hoy a un **mejor control de las finanzas públicas** la mejora en las perspectivas y en la calificación de la deuda soberana por parte de agencias como **Moody's**, un hecho que da **certidumbre económica** y atrae inversionistas.

“Que se reafirmen las calificaciones que tiene México con las principales agencias calificadoras y se tenga una perspectiva ‘estable’, envía un mensaje positivo a toda la economía en su conjunto, proporcionando certidumbre a todos aquellos que buscan obtener financiamiento bajo condiciones favorables a lo largo del año”, detalló la **Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP)**.

En un boletín, el ministerio explicó que la calificación de la deuda soberana tiene un peso importante en la determinación de la calificación de las instituciones públicas y las empresas privadas.

Explicó que la deuda soberana mexicana ha mejorado su calificación en los últimos años, situándose por arriba de las categorías de “alto riesgo”, e impulsando la inversión local y extranjera.

“Ante el entorno externo adverso que nuestro país enfrentó en los últimos años, las agencias calificadoras habían cambiado la perspectiva de la calificación de la deuda soberana a negativa en 2016, con lo cual se inició un periodo de escrutinio sobre la deuda del país”, recordó la SHCP.

Pero se logró revertir la dinámica gracias al “esfuerzo colectivo por mantener finanzas públicas saludables permitió estabilizar, a partir de 2017, la perspectiva de la calificación de todas las agencias que evalúan al Gobierno Federal”, agregó el texto.

De esta manera, se logró mejorar la perspectiva para México, siendo el único que los últimos cinco años que pudo recuperare de una perspectiva negativa en menos de 8 meses, en el caso de Fitch, y en menos de 11 meses en el caso de Standard and Poor's, apuntó el texto.

Finalmente, el pasado 11 de abril la calificadora Moody's se sumó al resto de las agencias al mejorar la perspectiva para México de “negativa” a “estable.”

“Lo cual es una noticia positiva para el país”, apuntó el ministerio.

“La decisión de las calificadoras de otorgar una perspectiva más favorable es un reconocimiento directo al manejo responsable de las finanzas públicas y a los fundamentos macroeconómicos del país”, concluyó el texto.

El pasado miércoles, Moody's mejoró la perspectiva de la deuda soberana de México de negativa a estable, valoró positivamente el avance en las negociaciones del Tratado de Libre Comercio de América del Norte (TLCAN) y consideró que, gane quien gane las presidenciales del 1 de julio, no se darán grandes cambios en la política económica.

